

# Van der Poel puede con Pogacar y encadena su tercera París-Roubaix

## CICLISMO

El neerlandés se lleva el esperado duelo en el Infierno del Norte con el esloveno, segundo después de salirse en una curva cuando restaban 37 kilómetros para la meta

### IGOR BARCIA

Mathieu Van der Poel ya está en el olimpo de la París-Roubaix. El neerlandés ha conquistado su tercer Infierno del Norte consecutivo, algo que solo han logrado Octave Lapize (1909-10 y 11) y Francesco Moser (1978-79 y 80). Tres victorias que le incluyen ya en un selecto grupo de ocho ciclistas y que le ponen como el aspirante a alcanzar a los dos reyes de la gran clásica de los adoquines como son Roger de Vlaeminck y Tom Boonen, ambos con cuatro triunfos en el velódromo de Roubaix.

Se esperaba un gran duelo con Tadej Pogacar y así fue hasta que a falta de 37,7 kilómetros, en una curva a derechas el tramo empedrado de Pont Thibaut a Ennevelin (tres estrellas), el campeón del mundo se fue largo. Y aunque no llegó a caer, tuvo que poner pie a tierra y lo que es peor, sufrió problemas con el cambio y la cadena que arruinaron por completo sus opciones. De hecho, tuvo que cambiar de bicicleta después de 17 kilómetros de persecución a un Van der Poel que ya volaba hacia su tercer adoquín consecutivo. Los 20 segundos de diferencia se dispararon a los 50, y finalmente por encima de un minuto, aunque desde este domingo la París-Roubaix es un nuevo reto para el insaciable Pogacar.

El esloveno ha dejado claro que se adapta perfectamente a los tramos empedrados, y ayer se colocó en el corte bueno junto a Van der Poel, Philipsen y Pedersen, que después pinchó, e incluso reventó al sprinter del Alpecin en



Van der Poel y su compañero Philipsen aceleran para dejar atrás a Pogacar en un tramo de adoquines. AFP

Mons-en-Pévele, uno de los grandes tramos de la carrera. Pero un error en una curva le privó de pelear por ampliar a once la lista de ciclistas que han sido capaces de ganar la París-Roubaix y el Tour. Una nómina que abrió Maurice Garin a comienzos del siglo XX y que cierra Bernard Hinault, que ganó la clásica en 1981.

### 2-1 para el neerlandés

Los enfrentamientos de primavera entre Van der Poel y Pogacar se cierran con victoria 2-1 para el neerlandés, que aguantó los envites del campeón del mundo para ganar la Milán-San Remo y vio cómo el esloveno le reventaba hace una semana en el Tour de Flandes. Ayer en Roubaix, Van

der Poel igualaba con Pogacar a ocho Monumentos y prolonga un duelo en el que los demás corredores se han convertido en actores secundarios. Pedersen, el más cercano, quedó eliminado por un pinchazo mientras que Van Aert, una vez más, no pudo estar a la altura de los dos gigantes del momento en el ciclismo mundial.

«Ha sido una carrera muy dura y estaba sufriendo muchísimo.

**Pogacar no se fue al suelo, pero sufrió problemas con el cambio y la cadena que arruinaron por completo sus opciones de triunfo**

Lástima que Tadej Pogacar cometiera un error en una curva. Luego tuve que ir a por todas y aún faltaba bastante para la meta. Fue muy difícil, sobre todo en los dos últimos sectores con viento en contra. Lo pasé muy mal, pero estoy contento de haber llegado a la meta», dijo Van der Poel en la meta de Roubaix, tras vencer a un Pogacar que dio muchísima guerra y demostró que nada es imposible para él.

Sobre su rival, el neerlandés se quitó el sombrero. «Es increíble, el gran campeón que es Tadej Pogacar. Lo que hace aquí en su primera Roubaix... No me sorprende ya, pero no es normal. Es un talento excepcional», confesó Van der Poel.

## LA SEMANA DEPORTIVA

# Otra final para el Murcia, se deciden los cuartos de la Champions y regresa el fútbol sala

El equipo grana visita al Alcorcón y no puede fallar, el Real Madrid sueña con otra remontada europea y el Jimbee y ElPozo Murcia vuelven a escena

### LA VERDAD

MURCIA. El Real Murcia va a jugar finales en todos los partidos que le quedan esta temporada. Los grana tienen otro duelo crucial en su lucha por el ascenso el próximo domingo (19.00 horas) ante el Alcorcón. Los de Fran Fernández no pueden fallar en Santo Domingo

si quieren optar al primer puesto.

Antes de esa cita se deciden los cuartos de final de la Champions. El Barcelona visita Dortmund el martes (21.00 horas) para confirmar su pase a 'semis', mientras que el Real Madrid sueña con otra remontada europea el miércoles para superar al Arsenal (21.00) y seguir con vida

en su competición fetiche.

Tras un parón por compromisos internacionales de las selecciones, regresa el fútbol sala. El Jimbee Cartagena visita al Ribera Navarra (sábado, 20.00 horas) y ElPozo Murcia viaja hasta Peñíscola para medirse al campeón de la Copa de España y equipo revelación de la temporada (sábado, 18.30 horas). Además, el Jairis cierra la fase regular en casa antel Girona (sábado, 19.00 horas) y el UCAM apura sus opciones de 'playoff' enfrentándose en el Palacio al Joventut (sábado, 20.45 horas).

## LAS NOTAS DE LA JORNADA

### 3

#### JOSÉ MIGUEL CAMPOS

Es un equipo cuyo objetivo no era otro que la salvación, pero La Unión está rozando el ascenso a Primera RFEF. Mucha culpa del éxito del cuadro minero la tiene el técnico José Miguel Campos. El de Puerto de Mazarrón ha construido un gran equipo que tras ganar ayer al Cádiz B tiene cerca subir de categoría.



### 2

#### DAVID FLAKUS

El Real Murcia se agarra al sueño del ascenso de la mano de David Flakus. El delantero esloveno, cedido por el Castellón, volvió a marcar un gol crucial ante el Ceuta para acercar al equipo grana a su objetivo. El ariete se fabricó el tanto en una acción genial y de pillería que llevó el éxtasis a la grada.



### 1

#### MARIANA DÍAZ

La delantera mexicana Mariana Díaz anotó un bello gol ayer en el triunfo del Alhama en casa ante el Osasuna. La atacante fue la encargada de cerrar el marcador (2-0) y sellar tres puntos claves para seguir la estela del Alavés, el líder con un punto de diferencia y dueño de la plaza de ascenso directo.



### 0

#### FRAN ALCOY

El Águilas volvió a caer el sábado, esta vez ante el Linares, y se despidió de la opción de pelear por el 'playoff'. El técnico, Fran Alcoy, ha estado lejos de lograr el objetivo del equipo y ha coqueteado más con el descenso que con los puestos de arriba. Hay muchas dudas sobre su continuidad tras el verano.

